
                                     

Retour  sur  l AG de  Solidaires  82   du jeudi 24 mars 2022

Bonjour à toutes et à tous 

Enfin après deux  ans  d absence  à ce  rendez  vous ce jeudi 24  a notre  Assemblée   annuelle avec   un
super soleil de printemps  et  un cadre  magnifique  sur les coteaux  de LAFRANCAISE  .

Nous  nous sommes  retrouvés à presque  une  trentaine de participants   à l’auberge  des Trouilles 
autour d’un café et son jus  de pomme  maison et  les viennoiseries .

Nous  avons eu la joie  de  retrouver nos collègues de travail dans  un autre  contexte, nos  retraités 
présents  ce jour la   et  fait  connaissance  pour  d autres  avec de nouveaux  visages présents  dans  
notre    département mais  parfois  sur  des sites  différents, c’ est  ça  aussi  la magie  des AG , à 
SOLIDAIRES .
A 13h nous  autour de la soupe, la salade  de  gésiers , la poule  farcie le fromage  et la pâtisserie au  
chocolat accompagné de l excellente  crème flottante maison également une  vraie  tuerie ,à ne pas  
louper :  alors  rendez  vous  pour les absents  l année  prochaine .

Cette AG est  une réussite comme  cette journée ou vraiment des copains et copines  simples et  ravis 
ont participés généreusement  sur  différents  sujets  , une  grande  dynamique  c est  dégagé  du  
groupe  . 
Vraiment une  grande franchise et grande simplicité pas de chichi des vrais moments de sincérité et de
cœur  ou ils ont montré des vraies valeurs  comme je les aime . 

De plus certains pas revu depuis 4 ou 5 ans pour les retraités ,comme Rose qui depuis sa 1ere carte et  
leur vie  a solidaires 82 et ce jusqu’ a la fin et  en 2022  leur  1ere Ag  ,également  aussi pour des 
actifs, c est  aussi  sa  ce  que  reflète et transmet l esprit de la vie syndicale a Solidaires .

 Un  vrai besoin une  écoute face à eux de leur quotidien dans les services qui nous uses  vraiment une 
belle journée d oxygène avec que de belles personnes .

Merci à vous aussi les régionaux à Christian  Terrancle  31  à Maité Lafont  81  sans  oublier Eric Diana 
du 09 et  notre secrétaire national Christophe  CERON   pour  ses annonces  des nouveautés  dans le 
paysage  de la DGFIP  

Merci  de  votre  présence à cette journée  et on vous  attends nombreux pour les  autres  l année 
prochaine  , je rappelle  que  d assister  aux  assemblées  générales  est  un droit afin  de  vous 
exprimer  . 

Merci à vous camarades pour faire vivre cette section a travers vos efforts et vos implications , votre  
présence  dans les  instances et a travers  vos  comptes  rendus pour  la  défense  des agents  et  leur  
information.
Un grand souvenir fédérateur à très vites  sr82😘






